

Taekwondocas se preparan para V Juegos del Alba

Image not found or type unknown



Rafael Alba a battu en finale du championnat panaméricain de taekwondo, Jonathan Hailey, champion de Lima 2019. Photo: Fédération mexicaine de Taekwondo.

La Habana, 17 mar (JIT).- Un grupo de taekwondocas cubanos se alista para participar del 21 al 29 de abril en los V Juegos del Alba, que acogerá Venezuela.

«La casi totalidad de nuestros seleccionados estuvieron en el clasificatorio para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023 y el torneo abierto de Heredia, celebrados hace pocos días en Costa Rica», dijo a JIT Iván Fernández Quirós, presidente de la Federación Cubana de Taekwondo.

«A los Juegos del Alba vamos a dar espectáculo. De nuestras primeras figuras solo quedará en Cuba el medallista de bronce olímpico Rafael Alba, quien mantendrá su preparación para eventos cercanos», expresó el séptimo Dan y comisionado nacional.

Integran la nómina Marlyn Pérez Escalona (49 kg), Tamara Robles Revé (57 kg), Arlettys de la Caridad Acosta Herrera (67 kg) y Elianet María Crespo Hernández (+73), supervisadas por el entrenador Arnoy Rojas Rodríguez.

Igualmente defenderán los colores patrios Akely Matos Ruban (58 kg), Ormis Daniel Lagar Videaux (68 kg), Yunier Alexis Noa Quintosa (80 kg), Guillermo Enrique Pérez Cervantes (87 kg), con Anaisa Hernández Heredia de preparadora.

También asistirán los practicantes de poomsae Pedro Pablo Escalona Guerra, Darío Enrique Navarro Riquelme, Tania Indira Delgado Salfrán y Yannara Adilés Delgado, dirigidos por Aliesky Darces Martínez.

Antes de asistir a los Juegos del Alba, la mayoría de ellos estará, liderados por Rafael Alba, en el clasificatorio para Santiago 2023 los días 22 y 23 de marzo en Río de Janeiro, Brasil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/316905-taekwondocas-se-preparan-para-v-juegos-del-alba>



Radio Habana Cuba